



Papeete, le 26 mai 2014



Quand un Président autonomiste soi-disant Républicain se félicite de l'abstention !

Plutôt que de fantasmer en comparant ce qui n'est pas comparable, le Tahoeraa devrait apprendre à compter.

Aux élections Européennes précédentes (2009) auxquelles il le parti orange a participé activement, le taux de participation avait été de 22,59 %.

Malgré l'appel à l'abstention totalement anti-républicain lancé par un Gaston Flosse qui ne sait plus vraiment qui il est, ce sont malgré tout 15% d'électeurs qui se sont déplacés. Autant dire, et c'est mathématique, que l'appel absurde de M. Flosse n'a été suivi que par 7,59% d'électeurs.

Le plus grave dans tout cela c'est de voir un Président autonomiste et Républicain se féliciter du taux d'abstention à une élection de ce type.

L'UDI à laquelle le Tahoeraa est rattachée appréciera, et les futurs électeurs des élections législatives partielles et sénatoriales devraient y réfléchir.

L'UPLD tient à remercier ceux qui ont exercé leur devoir de citoyens, et ont mis largement en tête, en Polynésie, la liste menée localement par Tetuahau Temaru qui, pour une première, a obtenu un score des plus encourageants.

